## EL ORFEÓN DE GRANADA, CADA VEZ CON MÁS NIVEL ARTÍSTICO

El orfeón de Granada ofreció anoche un concierto en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Granada en el que interpretará obras de Ludwig van Beethoven, Johannes Brahms, Josef Rheinberger, Edvard Grieg, Charles Villiers Stanford, Gabriel Fauré, Félix Mendelssohn, Robert Shumann, Camille Saint-Saëns y Franz Schubert. La formación musical, cada vez más conjuntada y con mayor nivel, recibió el reconocimiento del público que asistió al concierto.

